
2023年竞选校团委干部演讲稿(优质5篇)
演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。那么我们写演讲稿要注意的内容有什么
呢？以下我给大家整理了一些优质的演讲稿模板范文，希望
对大家能够有所帮助。

竞选校团委干部演讲稿篇一

我是大1会电8班的一名学生，我是xxx人,我叫xxx.

我性格开朗，出事沉着，果断，能够顾全大局。今天我很荣
幸也很自豪地来表达自己由来已久的愿望：“我要加入学生
会”我想大家郑重承诺，：“如果我入选成功，我将尽力完
成学校老师和同学交给我的任务，让大家喜欢上融入到我们
这个集体中。

将进一步加强自身修养，努力提高和完善自身的素质，我将
时时要求自己待人正直、公正办事;要求自己严于律己、宽以
待人;如果我不能加入，我也决不气馁，一定好好努力，争取
有更好的表现!

我知道，再多灿烂的话语也只不过是再卖弄自己的才华，我
是一个北方的女孩，从小生长在小镇的我有着农民一般朴实
的性格，我坚信朴实的行动是成功路上的基石，只有朴实的
行动一步一个脚印再能带我走向成功。

希望领导能给我一次机会，让我用行动证明我的价值。

竞选校团委干部演讲稿篇二

大家好，我是组织部干事，非常荣幸能参加今天的部长竞选，
我竞选的职位是组织部部长。



进入组织部近一年了，对组织部已有了一种很深的感情，也
对部门所从事的工作与职能也从生疏到掌握了，组织部主要
负责团建设这方面的工作，整理团员资料，建立一个良好的
班级团支部，党员发展是我们组织部与每个班团支书所要做
的重要工作。虽然在旁人眼里，这些工作看似有一些枯燥、
乏味，包括自己在最开始的时候也是这样认为的。但后来，
自己去做的时候，才发现要做好这些细微简单的工作并不容
易，因为这些工作正是考验和锻炼人的细心与耐心。同样，
在两位部长的带领下，我们也学到了很多东西，尤其是我认
为自己在思考问题和处理事情上变得比以前成熟了。

作为一名学生会成员，同时也作为一名学生，学习永远是第
一位的，因为部门的事情比较忙，两方面都比较重要，因此
也让我渐渐学会如何将自己的时间合理分配在工作和学习上，
使其两方面都不耽误。

首先，就是一个面临招新的问题，这与本部门未来工作和发
展有着密切关系。我将与另外的部长一起进行协商、分析自
己本部门的工作特点与需要，招新时选择适合的新成员，并
且根据他们不同的特点，分配适合的工作，去培养他们，给
他们锻炼自己的机会，对于我们部门的干事，能力固然重要，
我也很看重部门成员的德行与团队意识，希望在这方面进行
加强，因为我不想让我们部门成为一个空壳部门。

其次，因大一一批新生将到来，大二又将进行分班，所以我
们务必要加强与各班级团支书及其他班委的交流，继续加强
各班团支部建设，使其增强班级的整体凝聚力，也体现出我
们本院更好的整体精神风貌。

第三，我们部门也将保留往届本部门的优秀和严格的部门制
度，完善部门的工作，服从主席团及院团委的安排，同时增
强本部门的学生会整体意识，而不是部门意识，因为我觉得
这是我们学生会的一个潜在的问题，干事不仅仅是哪个部门
的干事，而是整个学生会的干事，同为一个院下的分支兄弟



部门，应该加强彼此之间的交流与合作，一起努力，争取将
下一届学生会工作做得更上一层楼。

总而言之，我热爱组织部，所以我想留下来，继续承担一份
责任，也许自己做得并不一定好，但是我至少会将今天所说
的每一句看做一份承诺和责任，在日后的每一天里去实践它，
做好自己该做的事情。

竞选校团委干部演讲稿篇三

我先自我介绍一下，我呢，没有诗仙李白“黄河之水天上来，
奔流到海不复回”的豪迈;也没有一代才女李清照“寻寻觅觅，
冷冷清清”的细腻;更没有绝代伟人“数风流人物，还看今
朝”的气魄，但尺有所短，寸有所长，天生我材必有用，我
有年轻作为资本，我有“是鸿鹄当志存高远，是雄鹰当翱翔
蓝天”的豪情壮志，这就是我，来自电子商务系电子商务专
业一班的--王洪涛。 时光匆匆，岁月如梭，转眼间大一生活
已成了往日云烟。但令我欣慰的是，在这一年里，我不是迷
茫和颓废的，而是无比充实的，我收获了很多很多。在学生
会磨练的这一年，我更是坚定了自己的方向，人生一世，如
白驹过隙，虽不能石光火中争长短，蜗牛角上较雌论雄，但
是龙就应该去大海搏击，是鹰就该去长空翱翔。泰戈尔有句话
“天空中没有鸟的痕迹，但我正在翱翔”所以我想要竞选--
文艺部部长一职。

系学生会文艺部部长，这是一个耀眼的光环，但我看重的不
是这个光环，而是这个光环背后的机会和挑战;我羡慕的也不
是这个光环，而是这个光环如同泥巴经受了火的洗礼所拥有
的坚强体魄，如同鹅卵石经过大海的磨励后才拥有的美丽光
滑。而且在经历一年的洗礼后，我做事更具细心和耐心，稳
重、淡定、坚持不懈、求真务实，沟通能力和交际能力也增
强了…与此同时，热血、实干、不畏困难、永往直前、协同
作战的团队精神和协作意，这些都是我在学生会所收获到的
最最宝贵的东西。



从我了解来看：学生会文艺部是一个代表学生的团体，是让
每个学生施展自己才华、才艺的舞台。因此我热爱文艺部，
为身为其中的一员而自豪，具体来说，文艺部通过组织丰富
多彩的活动来充实同学们的课余生活，它依据同学们的需求
去组织活动，它不仅仅是种娱乐，它是一种艺术表现形式，
让同学们枯燥无味的学业充满色彩和欢声笑语，是必不可少
的。它是在让同学们不荒废学业，不耽误时间，丰富课余时
间的情况下，举办各种有意义的活动。一旦文艺不组织的活
动再也无法引起同学们的兴趣，那文艺部也就失去它真正存
在的价值了，因此文艺不要善于把握学生的心理，组织的活
动不仅要有数量而且要有质量。

当然竞选文艺部部长不仅仅要有才艺，还要具备一定的管理
和组织能力。

我在班上担任文艺委员一职，具备一定的管理和组织能力和
同学们有良好的沟通，组织同学们积极参加学生会组织的各
项文艺活动，做到了，以身作则。也借以各项活动提高自己
的组织和管理能力，善于听取和采纳他人争取的意见。

而身为系学生会文艺部的一员，我具有强烈的责任心和荣誉
感，组织协调能力和领导指挥才能更是得到了更大的锻炼。
在一年一度的商务晚会上，代表系学生会文艺部表演了自编
自导自演的话剧，且受到了广泛的好评，这也激励了我，使
我的才能得到发挥，也领悟如何将自己的优势发挥到最大值，
因此，我更加坚定我要竞选文艺部部长这一想法，并积极付
诸行动。

在学生会的一年里，我积极参与学生会的各种活动，并与其
他的成员保持良好关系，而且学生会的例会更是次次都参加，
从未无故缺席。



竞选校团委干部演讲稿篇四

大家上午！

首先非常感谢大家的信任和支持，给我这个机会参加竞聘。
我叫**，我今天竞聘的岗位是教科室副主任。希望大家能够
支持我。

1、有良好的思想修养。我的处事原则是：诚实做人，踏实做
事，尊重领导，团结同志，办事公道。为此， 连续两届被评
为学校“十佳青年教师”。

2、有较高的业务水平。

近5年，我的教学成绩一直名列前茅。同时，积极参加各类比
赛来加快业务成长。参加市高中语文优质课讲课、说课大赛，
均获二等奖；参加区教师风采大赛，获三笔字一等奖、才艺
表演、即兴演讲二等奖，总分一等奖，中华诵经典诵读获市
级三等奖。

3、有较强的教学能力。我一直任教高三语文教学兼班主任工
作，被区文教局评为优秀班主任、船山区首届优秀骨干教师。

我有以下几方面的优势可以更好的胜任教科室副主任这个岗
位：

1、有较强的电脑应用技术。从现代教育走向看，教科室领导
除了有出色的教科研能力与读、写、听、讲综合能力之外，
更应该精通一些最常用的电脑应用技术。我能熟练操作word、
excel、ppt、邮件收发等办公常用技术，读、写、说、讲等综
合能力全面。由此看，我的优势更突出。

2、有较强的科研能力。参加工作以来，我都积极参与课题研
究，为课题研究的主研人之一。近5年已有近篇论文在国家、



省、市、区级刊物上发表或获奖。被《中国教师》《中国创
新教育》《中国教育揽胜》聘为副主编。

3、有相关的工作经历。近5年，在科室领导的无私帮助下，
我逐渐熟悉学校教务、教科方面的工作，工作经验丰富，我
更有能力胜任教科室工作。

4、有良好的服务意识。教科室是教学的第一后勤处，教科室
的定位就是要给一线老师服好务，每一位同事都是我工作中
的上帝，生活中的挚友，从这一点讲，我能胜任教科室工作。

如果有幸得到领导与兄弟姐妹们的支持，能成功竞聘，我有
如下一些思考：

1、建立教师档案，实行网络管理。以往正因为没有做好这方
面的工作，既给老师们带来了巨大的麻烦，也给科室带来了
不少的困难。因此，首要任务，努力做好教师归档工作。

2、重学习，紧跟新课程。初中国培、高中新课程已全面展开。
当务之急就是先从理论上武装老师。观看讲座，展开讨论，
形成经验，用于实际，长期坚持，必有奇效。其次，积极开展
“请进来”“走出去”活动。多方联系，努力争取，通过学
习培训，培养出一大批六中的教学骨干，最终把六中做大做
强。

3、重实际，把握教科研工作的方向。教科研源于实践并最终
服务于实践。一是大力开展“公开课”，培养和发现教学新
秀，涌现出更多更强的教学生力军。二是积极开展“优质
课”，将我校最新的科研成果推广普及，普遍提高我校的课
堂教学水平，培养出更多的市级乃至省级名师。

4、重服务，培养优秀的科研人才。教科室应竭尽全力为老师
做好服务：一方面，从“青蓝结对”工程中汲取营养，让年
轻教师人尽其才，走进科研，成为合格的科研人才；另一方



面，为老师们创造学习和研究机会，注重参与教科研过程，
为学校的科研目标积蓄力量。

5、重管理，强化教科研工作的规范性。配合教务处，抓教学
常规，协助章主任将导学案备课计划落实，管理落实，任务
落实，责任落实，时间落实，健全教科研管理体制，使教科
研工作步入更为有序的发展轨道。

如果竞聘成功，我定不负学校领导与老师们的厚望，用诚实、
忠实、求实精神为学校、为每一位老师贡献自己最大的能量！
如果竞聘不能成功，我仍一如既往地为学校效全力，为学生
服务。

谢谢大家！

竞选校团委干部演讲稿篇五

大家好！我是xx，我很荣幸站在这里竞选学生会成员。我想加
入的部门是组织部。过去工作经验和能力的积累让我觉得我
有能力承担这一重要任务，调解师生关系，组织我所在部门
的各种活动，丰富学生的生活，相信在领导、老师和学生的
支持下，我会很好地完成各项任务。在我看来，组织部是学
校学生会最重要的部门之一。

它也是学生会与其他国家交流与合作的窗口。本着为学校和
学生服务的宗旨，组织部在学校与学校、企业、媒体和学生
之间充当桥梁。水中没有干扰，波纹是由彼此引起的，火花
是由石头之间的碰撞引起的。除了用自己的优势为学生服务
外，他们还可以学习和借鉴他人的优势，不断提高自己的素
质，培养良好的人际关系。

当然。如果我加入组织部门，我会进一步提高自己。提高他
们各方面的素质。我们应该进一步提高工作热情。我们应该
以饱满的热情和积极的态度对待一切，进一步提高我们的责



任感。大胆创新，锐意进取，虚心向他人学习，进一步征求
好的意见。我们将改正错误，接受好的意见。同时，我会坚
持自己的原则。

我将把“奉献给校园和学生”作为我的目标。我将真正为学
生服务，为校园建设尽一切努力。在学生会的利益之前，我
们坚持把学校和大多数学生的利益放在第一位。我们永远不
会向公众寻求私人利益。我们将尽力把学生会变成一个学生
自我管理、高度自治、体现学生主人翁意识的组织。如果我
不能加入，我不会气馁。我会努力工作，争取更好的表现。
我知道。不管话语有多精彩，它们只是智慧和激情的瞬间。
简单的行动是通往成功之路上的花朵。

我想，如果我当选，我一定会言行一致。请给我一张信任票。
给我一个施展才华的机会！谢谢！


